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Détection du P2P . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
Questions de droits . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
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L’intégration

L’amphi de présentation

Il aura lieu après l’intégration et le WEI. Nous y présenterons entre autre le ResEl l ses services,
l’équipe, Federez
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Film ResEl

Un des projets de cette année est le film ResEl afin d’attirer les nouveaux, même si pas mal se sentent
déjà une vocation. Je vais m’en occuper, la première chose à faire est de se trouver un scénario.

Dreamteam et les nouveaux

Contrairement à l’année dernière, il faudrait veiller à utiliser le canal dreamteam et dreamteam@resel.fr.
Pour cela, y penser pendant les amphis de cours et de présentation, avec éventuellement l’installation
d’un bouncer pour que les nouveaux puissent être sur IRC.

Bilan de l’été

Petite liste de ce qui a été fait pendant l’été :

Migration de machines en Squeeze

Plusieurs machines ont été migrées, il reste cependant :

• Cyric

• Rat

• Padova (à migrer d’urgence)

• Echelon (migration effectuée mais à réparer)

• TV on ResEl (en faire un cours ?)

Installation de la nouvelle baie

La nouvelle baie est toute propre et belle ;) .

Installation du switch au I12

Le switch du I12 a été installé et relié, il reste plus qu’à remplir le bâtiment de résidents et tout est
parfait.

ToDoList

Et, parce que le ResEl ne serait pas le ResEl sans une tonne de tickets à résoudre :

Le ResEl à Rennes

Toujours le problème de l’absence d’administrateur ResEl à Rennes, que ce soit pour résoudre les
problèmes des adhérents ou récupérer les cotiz. Pierre Defretin, ancien du ResEl pourrait-il reprendre
du service ?// Concernant l’évolution de l’architecture, il faudrait aussi se demander si le temps n’était
pas venu de propager le changement à Rennes.// La machine Kwak de Rennes aurait elle aussi besoin
d’une migration vers Squeeze, si quelqu’un fait une visite là-bas.

Emmanuel CAILLE, président 2 Erwan PILLET, secrétaire
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Trac

La documentation sur ce que le ResEl a réalisé, les migrations de services d’une machine à l’autre, la
nouvelle architecture et les multiples autres choses est... quasi nulle. Si chacun pouvait renseigner ce
qu’il avait fait, tout irait bien dans le meilleur des mondes.// Une petite répartition des tâches : //

• Documenter le DNS → Twister

• Lier les services aux IP → les personnes ayant fait les migrations

• Documenter le pare-feu → Xmar

• Documenter le shape → Hky

• Faire un schéma de la nouvelle archi → Voileux

• Faire la documentation du tunnel de la perm → Isithran

• Faire la doc du projet GRR → Erwan

Les migrations ont généré des problèmes, si ceux-ci pouvaient être documentés, cela permettrait à la
nouvelle génération de savoir comment les résoudre.

Problème de synchro avec les membres de l’AE

La base de données de GRR ne se met plus à jour concernant l’appartenance aux membres de l’AE,
problème à résoudre.

Détection du P2P

La détection du P2P est à vérifier, il semble qu’il y ait des problèmes.

Questions de droits

Des ”droits AE” semblent nécessaires pour corriger la date de promotion d’une fiche LDAP, il faudrait
modifier cet attribut.

Besoin de matériel

Les clubs génèrent un besoin de espace disque, la question se pose de savoir s’il faut refaire un NAS
spécifiquement pour les sites de clubs, dans ce cas, plutôt chercher de l’occasion que du neuf (question
de budget).

Les machines ResEl

• Karadoc // Étant HS, il faudrait en faire le deuil et le rendre à la DISI.

• Era // Il faudrait passer nagios en machine fixe sur Era.

• Dexter Il faudrait refaire une Dom0 (Dexter), et changer la RAM avec Era (question de puissance
nécessaire)

• IRC La puissance de gadget est-elle justifiée ? Si possible, il faudrait le passer sur une Sun du
I3.// Hochet serait disponible à condition de retrouver son mot de passe root pour servir de
machine de secours pour IRC.

Emmanuel CAILLE, président 3 Erwan PILLET, secrétaire
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ADER

Rien de bien nouveau, il faut toujours rédiger le contrat d’association.

Le WIFI

• Les bornes et les POE ont été commandés, l’installation commencera au foyer pour les tests et
sera élargie aux autres bâtiments.//

• Un sondage est également à organiser pour savoir quels sont les besoins. Les questions seraient :

– Interessé ou non par le WIFI ?

– Combien d’appareils équipés de cartes WIFI ?

– Quel usage ? (pas de TV, sauf au foyer)

– Quel OS ?

– Où ?

– Contre ?

• Il faudrait aussi monter un dossier pour les questions de budgets. La DISI sera notre interlocuteur
priviligié car responsable de la connectique au sein de la MaisEl.

• Il faudrait après le foyer faire des tests de couverture radio (utiliser Winprobe avec une licence
de l’école ?). Un cable long (50m) est à priori indispensable si l’on veut pouvoir les faire dans
de bonnes conditions.

SNORT

Il faudrait réparer SNORT.

Graphiques de flux

Il faudrait faire des graphes instantanés de flux propres et sales, pour résoudre la question de diminution
ou non des quotas.

Script EDT

Il faudrait voir pour héberger le script EDT sur un serveur autre que du ResEl pour des problèmes de
confidentialité de mot de passe.

ARP Alert et snmp

Somak sembre avoir des problèmes... à voir.

Nouveau nom, nouvelles adresses

Les adresses en enst-bretagne.fr ne sont utilisées qu’en interne du ResEl et doivent être remplacées
par des resel.fr.

Inscription

Les pages d’inscription commencent à se faire vieilles, quelques mises à jour s’imposent.

Emmanuel CAILLE, président 4 Erwan PILLET, secrétaire
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LDAP et PABX

Le script de mise à jour du LDAP par le PABX ne fonctionne plus, regarder PABXread dans le svn
pour essayer de résoudre ce problème.

Assurances

Il faudrait se renseigner sur les assurances dont dispose le ResEl, pour cela, contacter la MaisEl et
l’école.

Bilan Financier

Les cotiz arrivent, voilà un état des lieux des comptes du ResEl :

• 4 6XX sur le compte courant

• 12 2XX sur le compte épargne

• 5 XXX d’entrée prévues pour la rentrée

• 1 XXX déjà rentrés à ce jour

• 6 XXX de sorties prévues sans compter les cables et les installations

La date limite du 31 septembre a été décidée pour payer les cotiz pour cette année.

Emmanuel CAILLE, président 5 Erwan PILLET, secrétaire
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